

## El farol de estos tiempos

Categoría: San Juan

Publicado: Miércoles, 20 Noviembre 2019 20:18

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 7080



Mejorar la calidad de vida de los habitantes del Plan Turquino en San Juan y Martínez es una prioridad de las instituciones gubernamentales del territorio. La instalación y reparación de los paneles solares domésticos en los lugares más intrincados de la geografía local, se logra gracias al esfuerzo que cada mes realizan los trabajadores de la Unidad Básica de Servicios (UBS) sanjuanera.

Los especialistas de la empresa de servicios recibieron para desarrollar esta tarea una capacitación por parte de técnicos de la empresa eléctrica.

Hasta la fecha se han instalado en el territorio 50 paneles solares y los técnicos de la UBS le han dado mantenimiento o reparados 12 de ellos en barrios como el Mamey en San Simón de las Cuchillas y la Gallina en La Güira.

La disponibilidad de energía eléctrica resulta imprescindible para la iluminación de esos caseríos y para que cuenten con medios de información, como son la radio y la televisión, para su desarrollo cultural y recreativo.

Los primeros paneles fotovoltaicos para uso terrestre se comercializaron en los años 80 del siglo pasado.

La tecnología fotovoltaica es fiable, duradera (25 a 30 años) y de bajos costos de operación y mantenimiento.

Aunque Cuba no produce celdas solares, el país tiene una línea de ensamblaje de paneles fotovoltaicos en el Combinado de Componentes Electrónicos de Pinar del Río.

## El farol de estos tiempos

Categoría: San Juan

Publicado: Miércoles, 20 Noviembre 2019 20:18

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 7080

